

天見小だより3月号

～知徳体の調和のとれた人間性豊かな子どもの育成～

巣立ちの3月 今できる事を確実に

3学期もあっという間に月日が流れ、もう3月になろうとしています。寒暖の変化が大きく、体調管理が難しい時期ですが、いかがお過ごしでしょうか。

さて卒業式が近づいてまいりました。これまで「縦割り班」のリーダーとして活躍してくれた6年生が、中学校に進学する日がやってきます。卒業式は、学校を巣立って新しいスタートを切るといって、とても嬉しい門出ですが本音を言うと、在校生・教職員ともども、「もっと一緒に過ごしたかった」「いなくなると寂しい」という気持ちが強いのではないのでしょうか。それは、今まで6年生がリーダーとして、班のメンバーを引っ張り、天見小学校の「看板」としてがんばってきたことの証なのだと思います。時には見えないところで下級生のために動いたり、配慮をしたりして、大変なこともあったと思います。「リーダーなんてしたくない。」「しんどいことを任されるのは嫌だ。」そんな気持ちになることもあったかもしれません。しかし、最高学年としてしっかり責任を果たしてきてくれました。

そんな6年生に「お別れ会」「卒業式」という正式な場で「ありがとう」と感謝を述べたい。「これからがんばってください」とエールを送りたい。当然、そのような気持ちが高まります。式や行事の時だけでなく、普段の活動の中で感謝の気持ちを伝え、行動で表すことができるといいですね。

それぞれの学年が、その思いを存分に伝えられる3月にしていきたいと思います。

災害に対する備えについて

地震が多い日本で暮らしていく上で、「防災意識」を持ち続けること、過去の教訓を生かす事、できごとを風化させないことが大切だと思います。去年は能登半島で、また14年前には3月11日に「東日本大震災」が起きました。それらの大きな地震被害は、想像を絶するもので、いまだにその影響が残っているほどです。先の大地震が教訓となって、避難方法や災害支援に生かされているところや、学ぶところがあります。中でも釜石市の小中学校では避難率がほぼ100%だったというデータがあります。普段から地震が起きた時の具体的な対処と訓練がしっかりとされていて、児童を含む住民の防災意識が常に高いレベルであったようです。それが被害者を最小限に食い止めることにつながったのでしょう。

学校でも避難訓練を実施しています。校内の児童だけでなく、保護者の皆様にご協力いただき、「引き渡し訓練」も実施いたしました。安全で安心な学校生活のために、より実際の生活に即した形の訓練をしています。今後も自分の命を大切にする教育を続けていきますので、ご協力をお願いします。

学校給食費の負担軽減について

令和7年度の学校給食費につきまして、河内長野市から以下のような連絡がありました。

食材費が高騰している中、保護者の皆様に新たな負担を求めることのないように努めています。今回はさらに保護者負担を軽減するために、給食費の2割相当額を市が負担することといたします。

具体的な金額は

	(R6年度)	(R7年度)
低学年	4,050円	→ 3,240円
中学年	4,150円	→ 3,320円
高学年	4,250円	→ 3,400円

となります。ご承知おきいただきますよう、よろしくお願い致します。

3月の行事予定

日	曜	学校行事	放課後学習室	職員朝礼 児童朝会
1	土			
2	日			
3	月	5,6年フィリピンの方と交流会(5,6時間目) 7日まで体測	○	
4	火	6年通級教室について(5時間目)	○	
5	水	委員会最終		児童朝礼
6	木	おはなしの森	○	
7	金	放課後こども教室		
8	土			
9	日			
10	月		○	
11	火		○	
12	水	5時間授業		児童朝礼
13	木		○	
14	金	6年生大そうじ		
15	土			
16	日			
17	月	6年生給食最終日 1,2,3,6年は特別時間割5時間13時59分発 4,5年操業式前日準備いつもどおり15時59分発で下校		
18	火	卒業式(登校はいつも通り、11時48分下校)		
19	水	(4,5年6時間授業)		
20	木	春分の日		
21	金	給食最終日		
22	土			
23	日			
24	月	修了式(11時30分下校 11時48分発)		
25	火			
26	水			
27	木			
28	金			
29	土			
30	日			
31	月			